
Giulianova. Risposta del Comitato di Quartiere lido all’Assessore
Marco Di Carlo

Grazia Corini, Presidente del quartiere lido

 

Il Comitato di Quartiere Lido si dichiara sdegnato e rammaricato per le parole mendaci dell’assessore Di  Carlo Marco , in
risposta  al  nostro comunicato sul mercato del giovedì.

Il comitato risponde punto per punto:

Si dice che non sia stato mai invitato ad un assemblea o quant’altro.  Falso
per ogni assemblea ( ahimè poche causa COVID) sono stati inviati inviti
personali a tutti i componenti del consiglio comunale via  mail;
Si dice che non ci sia stato mai un confronto. Falso, è stato incontrato nel
mese di agosto 2020 per presentare un progetto di “Street-Art” su un muro
comunale, la richiesta a voce è stata accolta ma al progetto espositivo e
protocollato mai una risposta ( n 32132 del 26/08/2020);
Si dice che non abbiamo fatto eventi, vero se per eventi s’intendono solo
feste e ricreazioni ma falso se invece si intendono studi, progetti, corsi di
formazione:
Corso DEMOS con Il  prof  Carlo Di  Marco e la partecipazione dell’arch.
Novelli assessore di Grottammare presso sala Buozzi ( Novembre 2018);
Corso di tre incontri sulla situazione dell’acqua in Abruzzo, in Italia e nel
mondo  con  i  relatori  Augusto  de  Sanctis  e  Renato  Di  Nicola  e  la
testimonianza di due mamme del Veneto e Puglia (Febbraio  2019) presso
il centro anziani di viale Orsini;

 

Studio della situazione dell’antenna radiomobile di piazza Dalla Chiesa e
dietro dromocart e sua relazione in assemblea del 15/3/2019 ( fra l’altro
l’antenna in  piazza  Dalla  Chiesa  è  ancora  lì  nonostante  una sentenza
contraria del  TAR  del 2018)
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Studio e proposta di risoluzione per sottopassi di via Mantova e via N.
Sauro  a  cui  l’assessore  Di  Candido,  interessato,  aveva  dato  la  sua
approvazione e fattibilità entro dicembre 2019

(assemblea 1/8/2019);

 

Con  l’associazione  DEMOS,  ha  organizzato  un  corso  sul  bilancio
partecipato, unica presente della maggioranza, seppure invitata, il  vice
sindaco  Albani  che  tra  l’altro  aveva  promesso  di  interessarsi  della
realizzazione  (  febbraio  2020)
Segnalazione di pericolo per le strade a sensi unici senza marciapiedi e con
parcheggi  su  doppi  lati  nonostante divieto  di  sosta  tipo  via  Marconi  (
incontro con sig. Iacovone e Maggiore Iustini )               condivisione ma
nessuna risposta (2018 e   n.27393 24/07/2020);
È in preparazione il forum dei cittadini su piazza Dalla Chiesa;
Pregetto di” street-art” riproposto all’assessore Giorgini, molto interessato
e collaborativo,

 

si  dice che questo comitato abbia mutilato il  Carnevale:  Falso perché,
nonostante problemi oggettivi, delle 70 persone che accorsero numerose
alla  preparazione del  carro,  in  realtà ne rimasero 5 e 3 del  comitato,
compreso il  presidente, che si sono  dati da fare per cercare i contributi e
allestire il carro e maschere.
e  non ci  si  dilunga sulle  numerose richieste  per  strade e  marciapiedi
sconnessi, buche, luci, topi, piccioni, sporcizia ecc. ecc.
L’Assessore, infine, ricalca le orme del Sindaco nel fare senza scrupoli pesi
e misure diverse fra organismi di partecipazione di Quartiere e, a questo
punto, i  delegati  si  stringono forte al  fianco della Presidente Grazia Corini
per offese personali rivoltele dall’assessore Di Carlo, ma già in precedenza
dallo  stesso  Sindaco.  Essi  mettono  in  dubbio  la  sua  lealtà  colpendo
direttamente  addirittura  la  figlia  colpevole,  a  detta  loro,  di  essersi
candidata  in  una  lista  di  opposizione.

Solo per rispetto e per correttezza istituzionale sino ad oggi non lo si era fatto, ma ci si vede costretti a riportare di seguito
stralci della verbalizzazione di un incontro tenutosi in Comune tra il Sindaco, il Vice ed alcuni delegati del Comitato lido il 25
agosto 2020:



 

 

omississ… dopo aver segnalato la poca considerazione da parte dell’amministrazione verso il comitato lido….  il Sindaco,
 irato,  afferma che noi  rappresentiamo un comitato di  negatività,  che alziamo i  muri,  che non ci  va bene mai  niente,  che
siamo  capaci  solo  di  lamentarci,  del  resto  (rivolgendosi  al  presidente)  avendo  una  figlia  candidata  con  l’opposizione
(Cittadino  governante)  noi  rappresentiamo  l’opposizione  nei  fatti  e  nelle  parole  e  che  questa  è  la  sensazione  di
tutti……omissis

 

Per concludere:

Questa  amministrazione  ricordi  che  a  Giulianova  ci  sono  comitati  di1.
Quartiere eletti dai cittadini, che dunque hanno tutti la dignità che viene
dalla  volontà  popolare.  Si  rassegni:  deve  attuare  questo  ordinamento,
altrimenti si assuma la responsabilità di abolirlo;
I cittadini, per fortuna, possono candidarsi alle elezioni nelle formazioni2.
politiche che ritengono più opportune, anche i figli della Presidente Corini.
Si rassegni questa amministrazione: questa libertà esiste ancora;
Questo  Comitato  di  Quartiere  svolge  le  funzioni  che  l’ordinamento3.
comunale  sulla  partecipazione  gli  conferisce.  Non  si  fa  carico  delle
dichiarazioni dei consiglieri comunali di qualsiasi schieramento;
Esiste una Consulta sulla democrazia partecipativa che quando organizza4.
incontri  di  chiarimento è letteralmente ignorato, si  abbia il  coraggio di
esserci e non di sparare a zero sulla stampa, che tutti sono capaci.

Ci rimettiamo al giudizio oculato e attento dei cittadini.

Giulianova li 17/01/2021                                     Il Comitato di Quartiere Lido

 

Trasloco uffici  Anagrafe e Protocollo.  Disciplina della  circolazione
stradale su Corso Garibaldi
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Comune di Giulianova

Il Comandante della Polizia Municipale Roberto Iustini, al fine di
effettuare in sicurezza gli interventi di trasloco degli uffici comunali
anagrafici e del Protocollo, ha firmato un’ordinanza con la quale dispone,
dal 14 al 18 gennaio 2021, dalle ore 8.00 alle 18.00, il divieto di sosta
con rimozione forzata sui tratti del Corso Garibaldi antistanti la sede
municipale e il fabbricato posto al civico 83 all’intersezione con via
Pagliaccetti (palazzo Ciafardoni) che ospiterà gli uffici comunali, fatta
eccezione per i mezzi utilizzati per il trasloco.

La stessa ordinanza stabilisce il divieto di circolazione veicolare
sull’intero Corso Garibaldi e sulle strade che vi si immettono, nella
giornata di venerdì 15 gennaio 2021, dalle ore 08.00 alle ore 18.00.

“Ci scusiamo con residenti e commercianti per il piccolo inconveniente –
dichiara il Sindaco Jwan Costantini – a loro chiediamo un po’ di
pazienza. Abbiamo ritenuto necessario chiudere Corso Garibaldi per una
giornata, al fine di effettuare il trasloco degli uffici in tutta
sicurezza, per gli operai ed i cittadini. Nel momento in cui le operazioni
saranno terminate gli uffici comunali torneranno pienamente operativi e
potremo finalmente iniziare con i lavori di ristrutturazione del piano
terra del Municipio che, da troppo tempo, aspetta tali interventi di
manutenzione e riqualificazione”.

Visita istituzionale del Componente Segreteria Regionale di Forza
Italia Emilio Palumbo
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Emilio Palumbo

Questa mattina il Sindaco Jwan Costantini e la Vice Sindaco Lidia Albani
hanno ricevuto la visita istituzionale in Comune del Componente della
Segreteria Regionale di Forza Italia e Responsabile Tutela Consumatori,
Emilio Palumbo.

Palumbo si è congratulato con la Vice Albani per la costituzione del nuovo
coordinamento di FI a Giulianova.

“Siamo onorati della visita oggi di Emilio Palumbo – dichiara il primo
cittadino – ci lega una lunga amicizia, un rapporto di rispetto reciproco
e la condivisione di molti ideali. Con l’occasione rinnovo i miei auguri
di buon lavoro al Vice Sindaco Albani ed al Consigliere Ernesto
Ciafardoni, che hanno riportato il partito di Forza Italia, a cui mi sento
particolarmente legato, nella realtà politica cittadina”.

Chiusura  degli  uffici  comunali  dal  14  al  18  gennaio  per
temporaneo trasloco  dell’Anagrafe  e  del  Protocollo  in  altra  sede
 

Comune di Giulianova

Si comunica alla cittadinanza che da giovedì 14 a lunedì 18 gennaio 2021
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gli uffici comunali, ubicati nella sede centrale di Corso Garibaldi 109,
resteranno chiusi al pubblico.

Lo stabilisce l’Ordinanza appena firmata dal Sindaco Jwan Costantini, al
fine di consentire le operazioni di trasloco temporaneo degli uffici
Anagrafici e del Protocollo nei locali acquisiti in locazione su Corso
Garibaldi 83.

Potranno così partire a breve gli interventi di ristrutturazione dei locali
al piano terra del Municipio, che ospitano i suddetti uffici comunali.

Pubblicato sul sito web del Comune di Giulianova il  bando per
l’assegnazione di una borsa di studio per il Master “Democrazia
Partecipata:  enti  locali  e  processi  deliberativi”  dell’Università
degli  Studi  di  Teramo

Sala consiliare del Comune di Giulianova foto Archivio

E’ stato pubblicato sul portale web del Comune di Giulianova il bando per
l’assegnazione di una borsa di studio per il Master di Primo Livello
“Democrazia Partecipata: enti locali e processi deliberativi”, organizzato
dall’Università degli Studi di Teramo.

L’iniziativa a favore degli studenti giuliesi nasce da una convenzione
stipulata tra l’ente comunale e l’ateneo teramano.

Il Master è rivolto a tutti gli studenti con residenza anagrafica nel
Comune di Giulianova in possesso, almeno, di Laurea Triennale.

Le domande dovranno essere presentate, entro il 24 gennaio 2021,
utilizzando l’apposito modulo allegato all’avviso, che potrà essere
scaricato sul sito del Comune di Giulianova (https://www.comune.giulianova.
te.it), compilato in ogni sua parte e restituito per mezzo di posta
elettronica all’indirizzo protocollogenerale@comunedigiulianova.it.
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Le domande dovranno essere corredate della seguente documentazione:
– attestazione ISEE in corso di validità
– documento di riconoscimento

Per maggiori informazioni è possibile contattare l’ufficio Servizi
Scolastici, tramite indirizzo e-mail d.formentini@comune.giulianova.te.it
o numero telefonico 085.8021300.

Giulianova. La città ricorda l’apolide Margarete Wagner
Il Comune di Giulianova e la Commissione Pari Opportunità, su proposta del
giornalista e ricercatore storico giuliese Walter De Berardinis, vogliono
ricordare l’apolide
Margarete Wagner nel 76° anniversario della sua morte, avvenuta per
malattia nell’ospedale di Giulianova il 14 gennaio 1945.

Margarete Wagner e Ignaz Hain

Margarete Wagner, cattolica, era nata a Francoforte sul Meno il 30
luglio 1907 da Heinrich Karl Wagner e Crescentia Petzenhauser, era la
4° figlia di 6 (2 maschi e 4 femmine). Durante l’ascesa di Hitler al
potere si era fidanzata con un giovane procuratore legale, Ignaz Hain,
ebreo, nato a Ulmach il 29 giugno 1902, da Moses Hain e Pauline
Schuster (anche lui figlio di 6). Con le leggi razziali, la giovane
coppia, si trasferisce a Milano il 17 marzo 1937, in Via Felice
Casati, 13, quartiere Lazzaretto (zona giardini pubblici Montanelli);
l’8 maggio in Via Padova, 33 a Milano e subito dopo a Corso Buenos
Aires, 18, per l’arrivo definitivo della compagna e fino all’arresto
di lui nell’agosto del 1940. A settembre, Hain, verrà trasferito nel
campo d’internamento di Tossicia (Teramo) e successivamente a
Civitella del Tronto (Teramo), dove verrà raggiunto, in stato di
libertà, dalla giovane compagna Margarete (la permanenza a Civitella
era sporadica, in base alle autorizzazioni che rilasciavano la
Questura di Milano e Teramo). Nel maggio 1944, l’uomo, prelevato dai
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tedeschi, verrà condotto nel campo di smistamento di Fossoli (Carpi) –
Modena. Il 16 agosto 1944 verrà deportato ad Auschwitz e poi il 25
gennaio 1945 a Mauthausen, dove muore l’8 marzo 1945. La moglie,
rimasta bloccata a Civitella del Tronto, per i noti eventi bellici in
Italia e Germania, morirà per malattia all’ospedale di Giulianova il
14 gennaio 1945. Nel gennaio del 2020, all’interno dell’Archivio
comunale di Giulianova, viene ritrovato il suo atto di morte dal
ricercatore storico Walter De Berardinis.

Giovedì 14 gennaio 2021, alle ore 9.00, in occasione del 76° anniversario
della sua morte, verrà scoperta una targa commemorativa all’interno della
Sala Consiliare del Comune di Giulianova, alla presenza del Sindaco Jwan
Costantini, della Vice ed Assessore alle Pari Opportunità Lidia Albani,
della Presidente della Cpo Marilena Andreani e del ricercatore storico
Walter De Berardinis.
La cerimonia avverrà nel rispetto delle normative anti Covid-19.

Giulianova. 14 nuovi contagi e 18 guariti

Covid-19

Si trasmettono i nuovi dati forniti dal Siesp della Asl di Teramo sul
numero dei cittadini giuliesi risultati positivi al tampone da Covid-19.

Dal 9 al 12 gennaio si registrano 14 nuovi contagi.

Sono invece 18 i cittadini giuliesi guariti in questi giorni, a cui si
aggiungono i 393 delle precedenti comunicazioni.

Il prossimo bollettino sanitario verrà diramato venerdì 15 gennaio.

Il Sindaco Jwan Costantini invita la cittadinanza al rispetto di tutte le
misure di sicurezza, al distanziamento sociale e all’utilizzo della
mascherina.
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Inizio  dei  lavori  di  riqualificazione e  messa in  sicurezza di  Piazza
Dalmazia
In occasione dell’apertura del cantiere tutte le modifiche alla
circolazione stradale

Spostamento temporaneo del tradizionale mercato del giovedì in Piazza Dalla
Chiesa a partire da giovedì 14 gennaio

Si informa la cittadinanza che, in occasione dell’avvio degli interventi di
riqualificazione e messa in sicurezza di Piazza Dalmazia, a partire da
mercoledì 13 gennaio, la disciplina della circolazione stradale subirà
delle modifiche, necessarie per garantire lo svolgimento dei lavori in
condizioni di sicurezza.

A partire dalle ore 07.00 del 13 gennaio, fino al termine della prima fase
dei lavori, la circolazione stradale verrà così disciplinata secondo
specifica ordinanza firmata dal Comandante della Polizia Municipale
Roberto Iustini:

– sul Lungomare Spalato, nel tratto compreso tra via Venezia e via Napoli –
lato ovest e in quello compreso tra via Napoli e via Genova è vietata la
sosta con rimozione forzata ai veicoli di ogni categoria;

– sul Lungomare Spalato, direzione sud-nord, all’altezza dell’intersezione
con via Napoli obbligo di svolta a sinistra su Via Napoli, eccetto mezzi
di cantiere;

– in via Genova, all’incrocio con il Lungomare Spalato, obbligo di svolta a
destra;

– il Lungomare Spalato, a partire dall’intersezione con via Genova fino a
Piazza Dalmazia, è interdetto al transito stradale veicolare, fatta
eccezione per i mezzi utilizzati per lo svolgimento dei lavori;

– in via Quarnaro, all’intersezione con il Lungomare Zara, obbligo di
svolta a destra;

-sul Lungomare Zara, all’incrocio con via Nazario Sauro, obbligo di svolta
a destra in direzione corso Nazario Sauro;

– il tratto del Lungomare Zara, corsia est, compreso tra Piazza Dalmazia e
il parcheggio centrale posto di fronte a via T. De Revel è interdetto al
transito stradale veicolare;

– il tratto del Lungomare Zara compreso tra via T. De Revel e via Quarnaro
è interdetto al transito stradale veicolare, eccetto residenti; su detto
tratto è istituito il doppio senso di circolazione con obbligo di fermarsi
e dare precedenza, nonché di direzione obbligatoria a destra, in
corrispondenza dell’immissione nel flusso della circolazione all’altezza
della piazzola adibita a parcheggio antistante la via Thaon De Revel;

– sul Lungomare Spalato, dall’incrocio con via Venezia in direzione nord
verso il cantiere e fino al cantiere stesso, e sul Lungomare Zara,
dall’intersezione con la piazzola destinata a parcheggio (prima
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dell’intersezione con via Thaon De Revel) in direzione sud fino al
cantiere, è istituito il limite massimo di velocità di 20 Km/h;

– obbligo di condurre a mano i velocipedi per i ciclisti provenienti da
nord in direzione sud, sul Lungomare Zara, dall’inizio della Piazzetta
adibita a parcheggio sita di fronte a via Thaon De Revel.

L’inizio dei lavori su Piazza Dalmazia prevede anche lo spostamento del
tradizionale mercato rionale del giovedì, che verrà collocato
temporaneamente in piazza Dalla Chiesa, almeno fino al 15 luglio 2021,
salvo proroghe. Considerato l’elevato numero dei banchi di vendita
autorizzati ad occupare gli spazi, il mercato stesso interesserà oltre a
piazza Dalla Chiesa anche tutta via Alleva, dall’intersezione con via
Nievo all’incrocio con via Matteotti, nonché via Pirandello (tratto ad
ovest di via Alleva). Di conseguenza, a partire da giovedì 14 gennaio, la
disciplina della circolazione stradale subirà le seguenti modifiche:

– su piazza Dalla Chiesa, su via Alleva, dall’incrocio con via Nievo
all’intersezione con via Matteotti, nonché su via Pirandello (tratto ad
ovest di via Alleva) è vietata la sosta, con rimozione forzata nonché la
circolazione stradale veicolare ai veicoli di ogni categoria, eccetto
quelli utilizzati per lo svolgimento dell’attività di vendita, dei mezzi
soccorso, di emergenza e di polizia, nonché dei mezzi necessari per
effettuare la pulizia dell’area a fine mercato;

– è altresì vietata la circolazione veicolare su via Pirandello (tratto da
via Nievo a via Alleva) e sulla via Traversa via Nievo.

RINASCE IL COORDINAMENTO DI FORZA ITALIA GIULIANOVA CON
LE  ADESIONI  DEL  VICESINDACO  ALBANI  E  DEL  CONSIGLIERE
CIAFARDONI

Lidia Albani, Assessore e Vice Sindaco della giunta Costantini. Foto Archivio
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Giulianova,  11/01/2020 –  Il  Vicesindaco Lidia  Albani  e  il  consigliere  comunale
Ernesto  Ciafardoni  costituiscono il  Coordinamento di  Forza  Italia  a  Giulianova.
Conquista  una rappresentanza importante il  partito  di  FI  in  ambito  comunale,
all’esito  di  una  proficua  interlocuzione  con  i  vertici  regionali  del  partito,  in
particolare con il  coordinatore regionale di Forza Italia Abruzzo, il  Sen. Nazario
Pagano.
Più che di una novità assoluta nello scenario politico locale, si tratta in realtà per il
vicesindaco Albani e per il  consigliere Ciafardoni, già componenti del Comitato
comunale e della Consulta del partito, di un naturale ritorno nella casa dei liberali e
moderati dell’area di centrodestra:
“La  nascita  del  Coordinamento  di  FI  in  ambito  comunale  –  spiegano  i
rappresentanti locali di Forza Italia Albani e Ciafardoni – avviene in piena coerenza
e continuità con i nostri percorsi politici personali e con gli ideali che ci animano,
da sempre in linea con i  valori  che trovano espressione nel  partito di  grande
tradizione moderata, liberale, democratica, europeista dell’area di centrodestra.
Ringraziamo  il  Senatore  Pagano  per  la  fondamentale  azione  di  impulso  e  di
costruttivo  confronto,  fiduciosi  che  il  Coordinamento  giuliese  saprà  attrarre  tante
energie sul territorio e portare nuova linfa al progetto politico di Forza Italia. Al
contempo,  contribuirà  a  consolidare  il  convinto  supporto  all’Amministrazione
guidata dal Sindaco Jwan Costantini e a conferire rinnovato slancio e coesione
all’ampia coalizione di forze che la sostiene.”
Il  Senatore Nazario Pagano,  inoltre,  ha nominato la  vice sindaco Albani  quale
Responsabile del  Dipartimento regionale Famiglia e Politiche Giovanili  di  Forza
Italia.
Il  neo insediato Coordinamento renderà nota a breve composizione e principali
ruoli del direttivo.
Coordinamento Forza Italia Giulianova

Giulianova. Arrestato un 62enne per furto.

https://www.giulianovanews.it/2021/01/giulianova-arrestato-un-62enne-per-furto/


Carabinieri – foto archivio

Nella nottata, il proprietario di un hotel situato in zona Lido ha avvertito la Centrale Operativa dei Carabinieri di Giulianova
che qualcuno stava tentando di introdursi furtivamente nel suo albergo. Sul posto è giunta immediatamente una pattuglia
del Nucleo Radiomobile dei Carabinieri, che ha sorpreso un 62enne, domiciliato a Giulianova, che aveva appena forzato la
porta d’ingresso della struttura ricettiva utilizzando un grosso cacciavite. Alla vista dei militari l’uomo si è dato alla fuga ma
è stato immediatamente bloccato e portato in caserma per le formalità di rito. È stato poi denunciato alla Procura della
Repubblica  presso  il  Tribunale  di  Teramo per  tentato  furto  aggravato.  Si  tratta  dello  stesso  individuo  che,  la  notte
dell’Epifania, rubò un costoso televisore da un appartamento del quartiere Annunziata, sempre a Giulianova. In quella
circostanza fu individuato dai Carabinieri grazie alle immagini delle telecamere di sicurezza del proprietario dell’abitazione
derubata.


